



LA DELEGACIÓN DE FIESTAS COLABORA CON ENTIDADES Y ASOCIACIONES QUE ORGANIZAN LA TRADICIONAL QUEMA DE JUANILLOS

La Peña “El Potaje”, la Peña Cultural Cadista “El Camaleón” y el bar “El Castillo” se suman con sus respectivas quemas a la Noche de San Juan que la Delegación de Fiestas también celebrará en la playa de la Costilla

A pocas horas de la celebración de la Noche de San Juan y las tradicionales “Quemas de Juanillos”, en distintos puntos de la ciudad se ultiman los preparativos para que todo esté listo a las doce de la noche de este lunes día 23 de junio.

Desde la Delegación municipal de Fiestas del Ayuntamiento roteño, que dirige el concejal Ismael Puyana Román, se ha dado cuenta de las asociaciones o entidades que en este año organizan su “Quema de Juanillos”.

Concretamente la Peña “El Potaje” organizará su tradicional hoguera en la plaza de San Roque; mientras que la Peña Cultural Cadista “El Camaleón” celebrará esta mágica noche en la avenida María Auxiliadora, frente al bar “La Moderna”; y el bar “El Castillo” pondrá en marcha su tradicional quema en la plaza Bartolomé Pérez.

El Ayuntamiento de Rota, colabora como viene siendo habitual con estas “Quemas de Juanillos” que se suman a la convocatoria que la Delegación municipal de Fiestas tiene preparada para esta noche, víspera de San Juan.

La fiesta, que se celebrará en la playa de la Costilla, a la altura de la bajada de la plaza Jesús Nazareno, comenzará sobre las once de la noche con una exhibición de Paramotor con la que la Asociación de Paramotor de Costa Ballena colaborará con esta mágica noche, antes de que a las doce en punto de noche se inicie la quema.

En esta ocasión, la Delegación de Fiestas se ha decantado por Los Simpsons, así que serán estos conocidos personajes de ficción, los que arderán en esta Noche de San Juan, en la que las personas que se den cita en la playa dispondrán de un servicio de bar gestionado por la Hermandad de la Salud, y podrán disfrutar de un castillo de fuegos artificiales y la actuación de la orquesta “Bahía Azul”.

Rota, 23 de junio de 2008